



12月



北中だよ!

令和7年 11月 28日

まじめに
元気に

根気よく

学校の教育目標 「自ら学び、心豊かでたくましい生徒の育成」

時の流れは早いもので、令和7年も残すところ1ヶ月余りとなりました。3年生はいよいよ進路決定の最終段階を迎えていました。進路実現に向けて、主体的に考え、今やるべきことに全力で取り組むことを期待しています。また、12月には生徒会長選挙が行われ、新しい学校のリーダーが決まります。未来の自分のため、未来の北中のため、大切な時期です。チーム北中として、励まし合い、支え合いながら12月を過ごしていきたいと思います。

市駅伝（11/3）・県新人大会（11/8～10）で躍動！

○市駅伝 男子 チーム 11位
女子 オープン 1年生女子 1位

○県新人

【バスケットボール】※東中と合同チーム 対内宮中 38-53 1回戦敗退

【女子ソフトテニス】団体 対北郷中 1-2 2回戦敗退

個人 2年生ペア 1回戦勝利（県インドア大会出場）2回戦敗退

【バドミントン】 男子シングルス 2年生 2回戦敗退

女子ダブルス 1年生ペア 1回戦敗退

【ハンドボール】※新居浜連合チーム 1年生男子 優勝（全国大会出場）

【柔道】団体（棟田武道館）1年生男子 予選リーグ2勝 決勝トーナメント初戦敗退

個人 1年生男子 1回戦敗退 1年生男子 1回戦敗退



新居浜市音楽発表会（11/12）～心と呼吸を合わせて～

小・中学校音楽発表会が文化センターで開催されました。
北中吹奏楽部は中萩中と合同で参加しました。両校の生徒
が心と呼吸を合わせ、素晴らしい演奏を響かせました。



文化活動発表会（11/15）～北中が一つになった！～

校内を巡りながらなぞ解きをしていく生徒会企画では、生徒会役員が仕上げた動画や仕掛けで、全校生徒が大いに盛り上りました。茶道部お点前披露や吹奏楽部演奏、特技発表会では、それぞれがステージ上で輝き、会場が一体となりました。合唱発表会では、どの学級も練習の成果を十分に発揮し、素晴らしい合唱を響かせることができました。家族や地域の方々に支えられ見守られて、生徒たちは頑張ることができました。ありがとうございました。



日々の学校生活や行事の様子を学校のホームページで紹介しています。ぜひご覧ください。

新居浜北中HP (<https://niihama-kita-j.esnet.ed.jp/>)